

NWZ, 06.02.2025



Gemeinde
Gammelshausen



Gut leben
am Albtrauf

Aktenschutz im Keller

Problem Gammelshausen will dauerhafte Lösung für Feuchte im Rathaus-Keller.

Gammelshausen. Im Aktenkeller des Gammelshäuser Rathauses herrscht Kellerfeuchte. An der Süd- und Westseite sind die Kellerwände auf einer Länge von neun Metern bis auf die Höhe von 1,30 Meter feucht. Eine Tatsache, die den Akten nicht gut tut. „Wir haben seit Sommer einen Raumentfeuchter unten stehen, der sehr viel Wasser, aber auch sehr viel Strom zieht“, berichtete Bürgermeister Daniel Kohl dem Gemeinderat. „Das ist kein Dauerzustand und wir müssen Abhilfe schaffen. Kohl stellte dem Gremium dann auch gleich eine Möglichkeit vor, die Innenwand abzudichten, die zwischen 4000 und 5000 Euro kosten würde, und bat darum, Angebote einholen zu dürfen. Die Räte entsprachen der Bitte. Die Frage, ob auch die Bodenplatte Probleme mache, konnte Kohl verneinen. cz